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 VERBALE  
 

La Commissione alle ore 10.00 in seconda convocazione, giusto OdG n. 207 del             
15.12.2020, effettua un sopralluogo di presenza per verificare lo stato dei luoghi            
presso il Ponte Corleone in entrambi i sensi di marcia. 
Sono presenti il Presidente Russo ed i Consiglieri Argiroffi e Tantillo 
Sono presenti inoltre l’Arch. Maurizio Fucarino (Coime), l’Arch. Leoluca Lanza          
(Servizio Viabilità), l’Arch. Serena Tusa (Soprintendenza BB.CC.), l’Arch. Fabio         
Cittati (OO.PP.), Commissario Matranga e I.C. Genovese della P. G. e il Comm.             
Carmelo Tornatore della P.M. 
La Commissione inizia il sopralluogo sul lato monte constatando lo stato di            
abbandono e degrado del camminamento pedonale; Il lucchetto e la maniglia di            
apertura della botola di accesso al camminamento sottostante il ponte, sono sporgenti            
e costituiscono motivo di inciampo e la rete metallica vistosamente deformata a causa             
degli incidenti automobilistici accaduti nel tempo in più punti, senza che questa,            
venisse riparata o ripristinata. 
La Commissione e gli intervenuti prendono atto della pessima condizione del           
contesto di tutta la situazione e si recano sul lato Sud. Anche qui riscontrano la               
persistenza dello stesso degrado generale ma accentuato dalla discarica creatasi in           
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ARGIROFFI GIULIA P 10.00 10.40     
CARONIA M. ANNA A --- ---     

FERRARA FABRIZIO A --- ---     

GENTILE MILENA A ---      

MELLUSO FAUSTO A --- ---     
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prossimità del rudere della Basilica della Madonna dell’Oreto. In relazione a dei            
manufatti costruiti alle spalle della stessa si chiede agli Uffici presenti la verifica             
della regolarità. Sul camminamento pedonale si verificano le botole che sono           
sprovviste di idonea chiusura e la rete di protezione versa nella stessa situazione             
dell’altro senso di marcia. Nell’Ex area di cantiere i presenti prendono atto della             
assenza di un cancello di accesso e che tutta l’area è stata nel tempo vandalizzata e                
divenuta discarica abusiva. Nell’immediato il Presidente chiede alla Segreteria di          
attivarsi a richiedere alla Rap l’immediata bonifica dell’area e all’Arch. Fucarino di            
provvedere alla chiusura del sito e alla immediata saldatura a filo delle botole e              
eliminazione dei lucchetti e dei maniglioni sporgenti.  
La Cons. Argiroffi presenta agli Uffici il progetto del raddoppio delle corsie con delle              
bretelle laterali alternative a quelle centrali che non hanno mai avuto un intervento             
strutturale adeguato per metterle in sicurezza giusta una relazione commissionata          
all’Università nel 2002 a tutela della staticità del ponte per l’incolumità dei cittadini             
regolarmente disattesa  
Gli Uffici rappresentano che al momento l’unica alternativa alla messa in sicurezza            
del ponte resta la chiusura totale del transito ai veicoli con le note disastrose              
conseguenze per la città dovuti alla mancanza di altri assi viari di attraversamento di              
uguali importanza strategica. 
La Commissione reitera ai rappresentanti della P.M., la richiesta fatta in una seduta di              
Commissione, regolarmente disattesa, sulla severa applicazione dell’ordinanza del        
2019 che detta i limiti di velocità a 30 Km/h a tutti i veicoli e sul peso limite dei                   
mezzi pesanti installando idonea segnaletica già prima dell’uscita autostradale. 
Il Commissario Matranga provvede a stilare in tempo reale un proprio verbale firmato             
dai presenti assicurandone l’invio a mezzo mail alla Commissione. 
Al verbale viene allegata la relazione della Consigliera Argiroffi e il verbale della             
P.M 
Il Presidente alle ore 10.40 ringrazia gli intervenuti e dichiara chiusa la seduta.  
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La Segretaria    Il Presidente 

Anna Caronia   Girolamo Russo 
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